

01/10 2S3i s'installe à Angoulême

lundi 1er octobre 2012, par [lpe](#)

Agence de communication interactive installée au Futuroscope depuis plus de 13 ans, 2S3i implante un nouvel établissement à Angoulême.

Après 13 années passées à œuvrer en faveur du développement des TIC dans la Vienne, 2S3i étend son activité au département de la Charente.

L'agence de communication interactive vient ainsi de créer un nouvel établissement à Angoulême, au 149 rue de Limoges.

Chef de projets chez 2S3i depuis 2010, Christopher Leguy a désormais en charge le développement des activités de l'agence en Charente.

Parmi eux, le Pôle Magelis. Cette structure de renom en Charente vient en effet de confier fin septembre à 2S3i la refonte intégrale de son site web et le développement de sa stratégie web marketing, au terme d'un appel d'offre âprement disputé.